

[TOM]

Hola amigos, me llamo Tom y estoy aquí con mi amigo Tyler. Probablemente se estén preguntando: ¿A dónde se fueron todas las personas desaparecidas? ¿Qué está pasando?

Me imagino que están bastante asustados y buscando respuestas. Espero que mi hermano Tyler y yo podamos brindarles algunas respuestas y algo de consuelo y hacerles saber lo que está pasando.

No estoy seguro de cómo encontraron este video o quizás estén leyendo esto en una hoja impresa, la transcripción de un video, pero tenemos información muy importante para brindarles y realmente necesitamos su atención.

Sabemos que hay muchas personas desaparecidas. Y quiero decirles que estamos a salvo con Jesús.

Tyler, ¿Tienes pasajes bíblicos que puedas compartir con respecto a esto?

[TYLER]

Sí. Solo quiero que sepan que la Biblia dice lo que sucedió.

Sé que algo enorme acaba de suceder y probablemente tengas preguntas y estés buscando respuestas y probablemente te van a presentar muchas mentiras. Pero queremos decirles la verdad, de antemano - Antes de que el Rapto suceda, estamos grabando este video y les vamos a decir la verdad sobre lo que acaba de suceder.

Entonces, lo que acaba de suceder es que todas estas personas que están desaparecidas; han sido sacadas de la tierra y todas las personas desaparecidas son aquellas que han creído en Jesucristo como su Señor y Salvador. Y Dios nos ha sacado de este mundo en lo que llamamos el "Rapto".

Quizás hayas oído hablar de ello antes o quizás no, pero así es como lo llamamos, el Rapto. Y hemos sido llevados al cielo donde permaneceremos hasta que regresemos a la tierra con Jesús en unos siete años más o menos.

Creemos de acuerdo con lo que nos dice la Biblia. Así que déjenme decirles lo que dice la Biblia sobre lo que acaba de suceder, y eso está en Juan capítulo 14 versículos 2 al 3.

Dice - Jesús habla aquí:

(Juan 14:2) En la casa de mi Padre muchas moradas hay; si así no fuera, yo os lo hubiera dicho; voy, pues, a preparar lugar para vosotros.

(Juan 14:3) Y si me voy y les preparo un lugar, vendré otra vez y los tomaré a mí mismo, para que donde yo estoy, ustedes también estén.

Así que este es Jesús hablando a aquellos que han puesto su fe en Él y Él ha venido y nos ha sacado de la Tierra a la casa del Padre en el cielo. Y también se habla de esto en 1 Tesalonicenses 4:16 al 17.

Dice:

(1 Tesalonicenses 4:16) Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero.

(1 Tesalonicenses 4:17) Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor.

Esto es lo que acaba de suceder. Todos los que pusimos nuestra fe en Jesucristo como nuestro Señor y Salvador hemos sido llevados de la tierra al cielo, a la casa del Padre en el cielo con Jesús.

Estaremos allí con Él y regresaremos con Él en unos siete años más o menos. Vamos a hablar más sobre eso en un momento.

[TOM]

Sí, y sabes que estamos viendo esto desde este lado del Rapto.

Ustedes acaban de vivirlo, así que saben más que nosotros de lo que pasó en la tierra.

Saben, nosotros tratamos de averiguar la fecha del Rapto y lo esperábamos con ansias, pero ahora ustedes han vivido algo que no puedo ni imaginar lo dramático que ha sido.

No puedo imaginar por lo que pasaron. Pero sí, como dijo mi hermano Tyler, hay esperanza. Hay esperanza: Jesús vino y nos llevó y todavía pueden recurrir a Jesús; no es demasiado tarde.

No se desanimen. Tengan esperanza.

[TYLER]

Sí, y si están viendo este video, este evento ya ocurrió y, nuevamente, solo quiero que entiendan que el Señor puso esto en el corazón de Tom y en mi corazón para que grabáramos este video antes de que sucediera.

Ahora mismo, hoy es el 5 de agosto de 2024. Y ahora mismo las cosas están normales, pero la Biblia dice que, en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, todo va a cambiar y seremos sacados de esta Tierra, y lo que va a seguir va a ser un tiempo muy, pero muy difícil para la Tierra.

Así que, si estás viendo esto ahora, con suerte, esto se ha preservado y guardado para que puedas verlo incluso si Internet no funciona y estás viviendo ese momento.

Queremos simplemente traer este mensaje de esperanza, pero también de advertencia.

[TOM]

Sí, y no sabemos lo que te han dicho, sabes que estamos de este lado del Rapto.

Realmente creemos que "ellos" (los que controlan la distribución de la información) podrían haberles dicho que fue algún tipo de OVNI o algún tipo de fenómeno de la nueva era lo que nos llevó.

Pero es Jesús. ¡Jesús nos llevó a casa!

Se enfrentarán a mentiras y engaños que ni se pueden imaginar.

La única verdad que les voy a decir, ya saben, siempre lo hemos dicho, pero lo notamos más en los últimos días antes del Rapto: la única verdad es Jesús.

Ahora están viviendo un tiempo en el que tendrán que cuestionar todo lo que escuchen. Porque si no es la palabra de Dios, entonces ustedes estarán siendo alimentados con mentiras.

¿No están de acuerdo con eso, Tyler?

[TYLER]

¡Absolutamente! Sé que el engaño será inmensamente grande y deben estar alertas.

Deben ser cautelosos y deben encontrar la verdad y la única verdad, ¡y esa verdad es Jesucristo!

Deben correr hacia Él porque ahora están en un tiempo conocido como el período de La Tribulación de siete años. Ahí es donde se encuentran ahora.

[TOM]

Es muy, muy importante que encuentren una Biblia.

Sé que podrá ser difícil, se va a poner difícil, pero ya sabes... Si estás observando esto justo después de que la gente haya desaparecido, es posible que puedas encontrar Biblias todavía.

¡Tienes que encontrar una Biblia!

¡Tienes que tener la palabra de Dios!

Tienes que buscar una, no importa lo que tengas que hacer para conseguir una Biblia. Tienes que conseguir una Biblia, ¡Es muy muy importante!

Pero también van a tener que esconderla, Tyler. Van a tener que esconder estas Biblias porque va a ser totalmente ilegal poseer una Biblia.

Así que, no me importa si tienes que arrancar diferentes libros de la Biblia para hacerla más pequeña y poder esconderla en diferentes lugares, pero debes tener la palabra de Dios y tienes que esconderla, y vas a tener que ser muy cuidadoso porque la gente va a delatar a las personas que tengan Biblias, ya sabes.

¿Y no dice incluso que los miembros de la familia se volverán contra los miembros de la familia? (Mateo 10:21), Así que deberás tener mucho cuidado: encuentra una Biblia.

(Mateo 10:21) Y el hermano entregará a la muerte al hermano, y el padre al hijo. Y los hijos se levantarán contra sus padres y los harán morir.

[TYLER]

Sí, y tal vez incluso... te animaría a que consiguieras archivos digitales de la Biblia y vamos a proporcionar enlaces para eso aquí también, pero espero que puedas encontrar archivos digitales de la Biblia y cosas como tarjetas mini SD que son muy pequeñas.

Aquí tengo una, esta es una tarjeta mini SD, es diminuta. Podrías tener toda la Biblia en ella. Podrías ponerla en memorias USB. Esta sería una gran manera de contrabandear Biblias, preservar Biblias y pasar Biblias.

Pero estoy de acuerdo, hagan todo lo que puedan para encontrar la palabra de Dios, porque va a ser la verdad que necesitan durante este tiempo de engaño y maldad sin precedentes.

Así que, como dijimos, ahora están en lo que llamamos el período de La Tribulación de 7 años.

Así lo describe la Biblia. Y estamos haciendo este video de antemano porque queremos traerles ambos: un mensaje de esperanza y también una advertencia muy seria.

No vamos a endulzar nada aquí. Queremos decirles la verdad para que puedan entender lo que está por venir y también para que puedan ser salvos.

Lo que está por venir será el peor tiempo que el mundo haya experimentado o experimente jamás.

Eso es exactamente lo que dice la Biblia. Es verdad.

El mal estará completamente desenfrenado ahora y las cosas que van a suceder están más allá de nuestra imaginación. No puedo imaginar las cosas que están experimentando y que van a experimentar.

La Biblia dice que los corazones de los hombres desfallecerán por temor a las cosas que están por venir sobre la Tierra en este tiempo en el que están ahora. Y quiero que escuches nuevamente: tu única esperanza, tu única esperanza, está en Jesucristo.

Esa es su esperanza y vamos a profundizar más en ella. Pero ahora vamos a hablar de lo que viene a continuación. Qué esperar.

[TOM]

Bueno, habrá un líder que se levantará rápidamente. No sabemos exactamente de dónde va a venir. Personalmente creo que va a ser de la zona de Europa o probablemente más bien de la zona Persa. Irak, Irán o Siria sería mi mejor suposición, pero no lo sabemos con seguridad. ¿Tyler?

[TYLER]

Sí, no creo que sepamos quién es. Creo que probablemente esté vivo ahora mismo. Creo que probablemente esté trabajando tras bastidores. La Biblia da algunas pistas sobre cómo identificarlo "exactamente" una vez que estés en la tribulación, pero de este lado no creo que lo sepamos. No creo que tengamos ni idea de quién es.

[TOM]

Pero él se levantará rápidamente y engañará a muchos.

Al principio puede parecer el mejor tipo. Ya saben, tendrá una personalidad magnética.

La gente caerá a sus pies. La gente simplemente... él será el "Sr. Arreglatodo".

Él arreglará todos los problemas, todos los problemas que estás viendo ahora mismo.

Él dará un paso adelante y dirá algo como: "¡Tengo una solución para esto!".

¡No te dejes engañar!

No lo hagas, él es un demonio, será un líder demonio y engañará a muchos.

Y una vez más, necesitas aferrarte a tu Biblia y a la palabra de Dios durante todo este asunto porque las mentiras, el engaño y las distracciones estarán desenfrenadas.

[TYLER]

Sí, poco después de esta desaparición de nosotros siendo sacados de esta Tierra, el mundo se unirá en este caos y harán un acuerdo con muchas naciones.

La Biblia habla de ello en Daniel 9:27.

(Daniel 9:27) "Y él hará un pacto firme con muchos por una semana, pero a la mitad de la semana pondrá fin al sacrificio y a la ofrenda. Sobre el ala de abominaciones[a] vendrá el desolador[b], hasta que una destrucción completa, la que está decretada, sea derramada sobre el desolador."

Y este hombre del que Tom estaba hablando, este que parecerá tener todas las respuestas, el "Sr. que lo arregla todo". Él va a ser parte de esa unión y hará este acuerdo con muchas naciones e Israel también será parte de esto. Y cuando hagan ese acuerdo, y será por un período de siete años. No sé si van a decir que es por un período de siete años, pero se van a reunir muchas naciones y harán un gran acuerdo.

Pero ese momento comenzará el período de juicio de siete años conocido como el período de tribulación.

Ahí es donde el reloj comenzará a contar esos siete años de los que habla la Biblia, y este hombre que va a ser parte de ese acuerdo, como Tom estaba diciendo, parecerá que tiene las respuestas, pero en realidad es malvado, ¡y es el Anticristo!

Eso es lo que se levantará, como Tom estaba hablando aquí.

[TOM]

Sí, y también le dará a Israel el permiso para construir su tercer Templo.

Creemos que el Pacto les dará permiso para construir el Tercer Templo y comenzar a sacrificar en Jerusalén. Ahora bien, eso no tiene nada que ver con eso, ¿cómo lo decimos? Es un sistema falso, porque Jesús pagó por nuestros pecados con Su Sangre, y Jesús es el pago final “de una vez por todas” por el pecado. Pero ellos (el pueblo judío) tendrán la capacidad de sacrificar y reconstruir su Templo, en algún momento alrededor de la marca de los tres años y medio. ¿Puedes explicar qué sucede en ese momento, Tyler?

[TYLER]

Bueno, primero quiero decir esto: sí, sabemos de alguna manera que Israel volverá a tener un templo, y comenzará a realizar sacrificios de animales nuevamente.

Pero una cosa que quería mencionar primero es que, en algún momento al principio, veremos este gran acuerdo de estas naciones uniéndose. Pero luego veremos a 10 líderes mundiales que se levantarán y se volverán poderosos, y la Biblia habla de ellos, los llama 10 reyes, serán 10 líderes mundiales y eventualmente entregarán toda su autoridad a este hombre, el Anticristo, la Bestia.

Y él será un tirano y malvado y de alguna manera veremos a estos 10 gobernantes y los veremos entregarle su poder y autoridad a él (el Anticristo).

Alrededor de este punto medio, de tres años y medio, en este período de tribulación de los siete años en el que ahora se encuentran, habrá un momento en el que este hombre, conocido (en la Biblia) como el Anticristo, entrará al templo en Jerusalén y hará algo que será una abominación, algo increíblemente malvado y allí se proclamará (falsamente) ¡Dios!

Y esto es de lo que habla la Biblia y lo llama la "abominación que causa desolación". Y este es el momento en el que este hombre, el Anticristo, afirmará ser Dios, en el templo de Dios; y quiero leerles una sección de las Escrituras aquí, porque no solo será el Anticristo, también habrá otro hombre, que va a ser una figura muy prominente, lo llamamos el “falso profeta” de las escrituras, pero necesitas estar consciente de quiénes son realmente estos dos individuos porque va a ser poderosamente engañoso.

Y permítanme leerles lo que dice la escritura de Apocalipsis versículos 13:9-18. Dice:

(Apocalipsis 13:9) Si alguno tiene oído, que oiga:

(Apocalipsis 13:10) Si alguno ha de ser llevado cautivo, a cautividad va; si alguno ha de ser muerto a espada, a espada ha de ser muerto.

Aquí hay un llamado a la perseverancia y la fe de los santos. Espero que seas tú a quien le estemos hablando. Ese es nuestro llamado a que seas, perseveres, tengas fe. Porque lo que vas a pasar puede hacer que mueras y probablemente así será; pero este es un llamado a la perseverancia y la fe para ti.

Ahora escuchen lo que viene a continuación, dice en el versículo 11:

(Apocalipsis 13:11) Después vi otra bestia que subía de la tierra. Tenía dos cuernos como de cordero y hablaba como dragón.

Este es el falso profeta, en este punto el Anticristo ya está en escena y luego este hombre también va a levantarse y volverse prominente. Y él va a ser algún tipo de figura carismática religiosa. Continuemos leyendo, en el versículo 12 dice:

(Apocalipsis 13:12) Ejerce toda la autoridad de la primera bestia [TYLER – quien es el Anticristo] en su presencia, y hace que la tierra y sus habitantes adoren a la primera bestia, cuya herida mortal fue sanada.

Entonces - algo acerca de este Anticristo, va a tener algún tipo de herida mortal que va a ser sanada y va a hacer que el mundo se maraville tras él. Estén atentos a esto, ¿de acuerdo? Será una señal de identificación, pero dice, hará que adoren a este hombre que fue sanado y de este falso profeta dice:

(Apocalipsis 13:13) Hace grandes señales, incluso hace descender fuego del cielo a la tierra delante de los

hombres,

(Apocalipsis 13:14) y con las señales que se le permite hacer en presencia de la bestia engaña a los moradores de la tierra, diciéndoles que le hagan una imagen a la bestia que fue herida por espada, pero vivió.

(Apocalipsis 13:15) Y se le permitió infundir aliento a la imagen de la bestia, para que la imagen de la bestia hablase e hiciese matar a los que no la adorasen.

(Apocalipsis 13:16) Y hace que a todos, pequeños y grandes, ricos y pobres, libres y esclavos, se les marque

en la mano derecha o en la frente,

(Apocalipsis 13:17) de modo que nadie pueda comprar ni vender, a menos que tenga la marca, es decir, el nombre de la bestia o el número de su nombre.

...y dice:

(Apocalipsis 13:18) Esto requiere sabiduría: el que tiene entendimiento, calcule el número de la bestia, pues es número de hombre, y su número es 666.

Así que podemos ver aquí que las Escrituras dicen que esta figura religiosa de alguna manera va a hacer descender fuego del cielo y obrar maravillas y milagros y hacer que la gente adore al Anticristo.

Este Anticristo se verá como si básicamente hubiera regresado de entre los muertos y sanado de alguna manera.

Y podemos ver que, si no lo adoras, tendrás que ser asesinado.

Esta será la consecuencia por no adorarlo.

Y él hará que todos tengan que tomar algún tipo de Marca, la Biblia dice que en su mano derecha o en la frente, y no se les permitirá participar en la sociedad o la economía sin esta Marca.

Y les estamos diciendo ahora mismo: No adoren al Anticristo, no se inclinen ante él, no se inclinen ante esta imagen.

No se dejen engañar por estos milagros mentirosos y no tomen la marca de la bestia, ese número en su mano derecha o en su frente porque serán condenados para siempre sin posibilidad de ser salvos si toman esa Marca, dice la Biblia.

[TOM]

Y a lo largo de las Escrituras, ¿no es ese el único lugar, realmente, el único lugar donde dice que si tomas esa Marca no puedes ser salvo?

Estás cruzando esa línea, no puedes ser salvo si tomas esa Marca y no creo que haya ningún otro lugar en la palabra de Dios que diga que si haces esto no puedes ser salvo.

¿Estoy en lo correcto?

[TYLER]

Sí, eso es lo único, quiero decir, si tomas esa marca, se acabó de inmediato, se acabó.

[TOM]

Y no sabemos exactamente cómo le da aliento a esta imagen y una voz a esta imagen, pero estamos suponiendo que tal vez sea inteligencia artificial, porque esa tecnología la hemos visto revelada desde hace un año y medio o dos años y simplemente se ha sido una locura.

Así que estamos pensando que podría tener algo que ver con la inteligencia artificial, pero sí, por favor, sepan que estas son fuerzas malvadas, son fuerzas malvadas de las que deben mantenerse alejados.

Una vez más, les voy a decir que simplemente tendrán que aferrarse a Jesús. Sabrán que cuando ese Pacto se firme, tendrán alrededor de siete años. Así que casi podrán hacer la cuenta regresiva y saber que volveremos. Tendrán que aferrarse a esa esperanza.

No sé si podrán superar esos siete años. Serán años difíciles, pero hay que aferrarse a esa esperanza de que Jesús viene, que nosotros estaremos detrás de Él y que regresaremos.

Y Jesús va a regresar. Y eso es algo esperanzador, espero que les dé algún tipo de esperanza, necesitan volverse a Jesús.

[TYLER]

Sí, y si pudiera... quiero leer un poco más de las Escrituras aquí porque solo quiero que ustedes escuchen lo que dice la palabra de Dios sobre lo que van a experimentar y les advierte, les da esperanza y les advierte. Y ese es el propósito de este video, pero literalmente habrá un ángel que Dios va a enviar para volar sobre el mundo entero y hablar a cada nación, lengua y tribu.

Todos los idiomas escucharán a este ángel y quiero leerles acerca de lo que Dios le dice a este mensajero en Apocalipsis 14:6-13.

Dice:

(Apocalipsis 14:6) Después vi a otro ángel volando sobre mi cabeza, con un evangelio eterno para predicarlo a los que moran en la tierra, a toda nación, tribu, lengua y pueblo y gente.

(Apocalipsis 14:7) Y decía a gran voz: Temed a Dios y dadle gloria, porque la hora de su juicio ha llegado; adorad a aquel que hizo el cielo y la tierra, el mar y las fuentes de las aguas.

(Apocalipsis 14:8) Otro ángel, un segundo ángel, le siguió, diciendo: Ha caído, ha caído la gran Babilonia, la que ha hecho beber a todas las naciones el vino de la pasión de su fornicación.

(Apocalipsis 14:9) Y los siguió otro tercer ángel, diciendo a gran voz: Si alguno adora a la bestia y a su imagen [TYLER – aquí está la advertencia], y recibe una marca en su frente o en su mano,

(Apocalipsis 14:10) él también beberá del vino de la ira de Dios, vaciado puro en el cáliz de su ira; y será atormentado con fuego y azufre delante de los santos ángeles y en presencia del Cordero.

(Apocalipsis 14:11) Y el humo de su tormento sube por los siglos de los siglos; y no tienen reposo de día ni de noche los que adoran a la bestia y a su imagen, ni nadie que reciba la marca de su nombre.

Dice:

(Apocalipsis 14:12) Aquí hay un llamado a la perseverancia de los santos, [TYLER – nuevamente te estamos hablando a ti ahora mismo] los que guardan los mandamientos de Dios y su fe en Jesús.

(Apocalipsis 14:13) Y oí una voz del cielo que decía: «Escribe: Bienaventurados los muertos que de aquí en adelante mueren en el Señor». «Bienaventurados en verdad», dice el Espíritu, «para que descansen de sus trabajos, porque sus obras con ellos siguen».

Por eso queremos que entiendas que se te presentará una elección, y puedes elegir: conservar tu vida, cuidar tu cuello y adorar al Anticristo y a Satanás y ser inmediatamente condenado para siempre al Fuego del Infierno donde no habrá descanso y el tormento es por la eternidad.

O: puedes elegir la fe en Jesucristo y hacer que maten tu cuerpo mortal ahora, pero resucitarás de entre los muertos a la vida eterna para siempre en paz y alegría con nosotros y con Dios. Cuando Jesús regrese al final de este período de tribulación de siete años. Esa es la elección que tienes y te rogamos que elijas a Jesucristo.

[TOM]

Sí, y ustedes no se arrepentirán, no se arrepentirán. Pensar en tomar esa marca y seguir esta oscuridad que no tiene plan, no tiene recompensa, no tiene fin, ¡todo es condenación eterna!

Elige la esperanza. Elige a Jesús.

Miren, van a saber, saber más que nosotros ahora. Van a ver este mundo que está en un período problemático, peor que cualquier otro período desde que la humanidad fue creada y espero que cuando miren a su alrededor sepan: "Debo elegir a Jesús porque hay vida allí, hay esperanza allí".

Y también tenemos que hablar sobre los dos testigos, que aparecerán y cuándo aparecerán y de lo que esto se trata. Esos profetas del Antiguo Testamento que hacen su aparición.

[TYLER]

Sí, la Biblia dice que aparecerán dos testigos, creo que eso sucederá muy pronto después del Rapto. Ellos estarán en Jerusalén y estarán predicando y convirtiendo los corazones de aquellos que están en Jerusalén y en Israel, los judíos, quienes volverán sus corazones hacia Jesús y lo reconocerán como su verdadero Mesías. Y a ellos (los dos testigos) se les dará el poder desde el Cielo, lo dice la biblia, para hacer que no llueva y si alguien intenta matarlos, ese fuego vendrá y los consumirá, y Dios los va a proteger sobrenaturalmente.

Así que puede que incluso escuchen acerca de estos dos testigos. Puede que los vean en la televisión, puede que escuchen rumores o mentiras acerca de ellos.

[TOM]

Pero serán odiados. Serán odiados por el mundo.

[TYLER]

Sí, lo serán y la Biblia dice que estos son hombres enviados por Dios y que predicarán a Jesús. Te garantizo que predicarán a Jesús, y esto será otro indicador, otra señal para ti, de que la Escritura es verdadera. Que lo que Dios dijo que sucedería está sucediendo exactamente como Él lo dijo y tú lo verás. Creo que todo esto que va a suceder. Creo que ustedes verán todo esto que va a pasar.

[TOM]

Y también debes saber que en algún momento estos dos profetas serán asesinados. No quiero que se sorprendan pensando: "Espera un minuto, pensé que estos... ¿Los van a matar?". El mundo entero celebrará cuando los maten. Y cuánto tiempo más, tres días después de que los maten - el Señor los resucitará de nuevo, volverán a estar vivos.

[TYLER]

La Biblia dice que serán arrebatados al cielo: ellos morirán y estarán tendidos en las calles y la gente se enviarán regalos unos a otros. Y celebrarán que los hayan matado dice la biblia

Y parecerá que el Anticristo los ha vencido y los ha matado, pero es solo porque Dios lo permitió.

La Escritura detalla todo esto y estarán en las calles durante tres días y la gente se darán regalos y lo celebrarán, pero luego, al tercer día, Dios los llamará y serán tomados al cielo y llevados de regreso a Dios.

Y habrá un milagro de la mano del Señor y mostrará quién es Dios y quién está realmente en control, y ese es ¡Dios el Padre, Dios el Creador en el cielo!

Solo quiero recordarles, mientras vamos terminando, que es lo que va a estar pasando aquí en esta tribulación de siete años, lo que estarán experimentando.

Quiero recordarles que elijan a Jesús y elijan la Fe porque significará vida, aunque mueras significará vida.

Y esto es lo que dice la Escritura en Mateo 10:26-30.

Dice:

(Mateo 10:26) “Así que no les tengan miedo, porque no hay nada encubierto que no haya de ser descubierto, ni oculto que no haya de saberse.

(Mateo 10:27) Lo que os digo en la oscuridad, decidlo en la luz; y lo que oís al oído, proclamadlo desde los techos.

(Mateo 10:28) Y no temáis a los que matan el cuerpo, pero no pueden matar el alma; temed más bien a aquel que puede destruir el alma y el cuerpo en el infierno.

(Mateo 10:29) ¿No se venden dos pajarillos por una moneda? Sin embargo, ninguno de ellos cae a tierra sin el consentimiento del Padre.

(Mateo 10:30) Pero aún los cabellos de tu cabeza están todos contados.

(Mateo 10:31) Así que, no temáis; vosotros valéis más que muchos pajarillos.

(Mateo 10:32) Así que, a todo aquel que me confiese delante de los hombres, yo también le confesaré delante de mi Padre que está en los cielos,

(Mateo 10:33) pero a cualquiera que me niegue delante de los hombres, yo también le negaré delante de mi Padre que está en los cielos.

Y aquí la Escritura nos dice que no temamos perder nuestro cuerpo ni a aquellos que pueden destruir nuestro cuerpo porque entonces perderemos nuestra alma si tomamos esta Marca y seguimos al Anticristo y somos engañados.

No. Escoge a Jesús hasta la muerte - y tu alma será salva y tu cuerpo también resucitará. Como estamos a punto de hablar con ustedes, queremos compartir con ustedes ahora, compartir con ustedes ahora la esperanza, la esperanza de este mensaje porque hay vida y hay resurrección y hay eternidad que esperar.

Y es solo en Jesucristo.

[TOM]

Déjame decirte algo, Tyler, nosotros somos prueba de ello ahora mismo para la gente que está viendo esto, porque nos sentamos aquí y pusimos nuestra fe en Jesús y Él dijo que vendría y nos recibiría para Sí mismo y es fiel y así lo hizo.

Estamos con Él ahora mismo. Queremos que estén con nosotros. No queremos que sigan ese lado oscuro. ¡Pueden tener vida y tener vida eterna y todo es proveído por el Rey de Reyes y el Señor de Señores! Jesús, quien pagó por tus pecados con Su sangre hace dos mil años.

Vino a este mundo y se vistió de carne humana. Dejó un trono en el cielo para venir aquí, y se vistió de carne humana y Él fue completamente perfecto, Su conducta.

¿Sabes por qué? Porque Él era Dios y hombre. Él es 100% Dios y 100% hombre en el mismo cuerpo. ¡Él es la

perfección!

Nuestra conducta no puede ser perfecta. Nuestra conducta es asquerosa, con toda honestidad.

¡La conducta de Jesús fue perfecta! Jesús derramó Su sangre para rescatarnos de nuestros pecados. El derramó Sangre Preciosa, sin el derramamiento de sangre no hay remisión de pecados.

Jesús vino y derramó esa sangre porque Jesús te ama y quiere pasar la eternidad contigo.

Él tiene planes que Tyler y yo no podemos – no podemos comprender, no podemos comprender cuán hermosos son sus planes. No podemos decirte lo que estamos viviendo ahora mismo mientras estás viendo esto. Estamos experimentando esa belleza que el Señor tiene para ofrecer. Queremos que tu estes con nosotros. No queremos que termines en el fuego Eterno del Infierno.

[TYLER]

Sí, y nuevamente no queremos suavizar nada en este momento.

Sabemos que este es un momento muy serio y, de hecho, creo que si estás viendo este video y el Rapto, La Desaparición, ha sucedido este es el momento más importante de tu vida.

Esta es la decisión más importante que tomarás en toda tu vida y, por eso, a decir verdad, queremos decirte que tú vas a pasar por un infierno en la Tierra. Eso es lo que viene.

Pero, puedes recibir vida eterna, gozo y paz a través de Jesucristo.

Y si te preguntas: ¿Dónde estamos? ¿Cómo llego allí? ¿Cómo obtengo lo que tú tienes, vida eterna y un cuerpo eterno? Déjame leerte de nuevo lo que dice en Juan 14:4-6.

Dice:

(Juan 14:4) Y sabéis el camino a donde yo voy.”

(Juan 14:5) Tomás le dijo: “Señor, no sabemos a dónde vas. ¿Cómo podemos saber el camino?”

(Juan 14:6) Jesús le dijo: “Yo soy el camino, la verdad y la vida. Nadie viene al Padre sino por mí”.

Así que, este es el camino ¡Jesucristo!

¡Así es como recibirás vida!

¡Así es como recibirás descanso, gozo y paz!

No importa lo que pase, tendrás la garantía de todas esas cosas y de que estarás con nosotros. Si tienes un ser querido, un familiar, un hijo, alguien que conozcas y que se haya ido, tú también podrás estar con nosotros de nuevo y lo más importante, estar con Jesús, el Señor, por la eternidad en paz y alegría; y es a través de Jesús y solamente Jesús.

Solo en Él, y así es como puedes estar seguro de tener vida eterna al poner tu fe en Jesucristo.

[TOM]

Probablemente te estés preguntando: "¿Cómo puedo ser salvo?", y es realmente muy simple.

Solo se trata de entender que todos somos pecadores y que necesitamos el pago por nuestros pecados. La sangre que Jesús derramó es tan magnífica que cuando tenemos fe en su sangre esta nos lava y nos deja blancos como la nieve. Te dará un comienzo limpio. Eliminará tus pecados y estos estarán tan lejos de ti como el Este lo está del Oeste. Jesús pagó por tus pecados con su sangre. Él te ama. Él quiere que pases la eternidad con Él.

Somos salvos por gracia. Voy a leer Efesios 2 versículos 8 y 9.

(Efesios 2:8) Porque por gracia sois salvos por medio de la fe. Y esto no de vosotros, pues es don de Dios,

(Efesios 2:9) no por obras, para que nadie se gloríe.

Y Gracia significa un regalo inmerecido de Dios a través de la Fe, al creer que Jesús vino aquí y vivió la vida perfecta y fue el sacrificio perfecto y derramó la sangre perfecta.

Él hizo todo y ¿sabes qué? Probablemente Él te esté atrayendo por su Espíritu ahora mismo. Vuélvete a Jesús.

[TYLER]

Sí, y déjame compartir también Juan 3:16-18.

Dice:

(Juan 3:16) “Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree no se pierda, más tenga vida eterna.

(Juan 3:17) Porque Dios no envió a su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para que el mundo sea salvo por él.

(Juan 3:18) El que en él cree, no es condenado; pero el que no cree, ya ha sido condenado, porque no ha creído en el nombre del único Hijo de Dios.

Y también quiero compartir con ustedes 1 Corintios 15:3-4. Y esto es lo que nosotros (Tom y Yo) les estamos entregando a ustedes ahora mismo, lo más importante que podemos darles. Eso es la vida, y la vida en Jesucristo, y la vida eterna. Y esto es de lo que se habla aquí en 1 Corintios 15:3-4.

Dice:

(1 Corintios 15:3) Porque primeramente os he enseñado lo que también recibí: Que Cristo murió por nuestros pecados conforme a las Escrituras,

(1 Corintios 15:4) que fue sepultado, que resucitó al tercer día conforme a las Escrituras,

La Biblia dice que Jesús vino, que vivió una vida sin pecado, que murió en la cruz derramando su sangre como pago por nuestros pecados, que resucitó al tercer día y que regresará por aquellos que creen en Él. Y eso es lo que pasó, ahora saben que las Escrituras son ciertas, acaban de presenciar cómo se hacen realidad.

Nos hemos ido. Ahora estamos con Él porque vino por nosotros.

Sí, y ahora tienes una oportunidad, aun en esta hora tardía, incluso en este período de tribulación, de poner tu fe en Jesús y de recibir el perdón de los pecados y también recibir la vida eterna, y eso significará, sí, incluso morir por tu fe, pero al elegir a Jesús, aunque tu cuerpo mortal muera, recibirás la vida eterna.

Y la Biblia dice incluso que tu cuerpo resucitará y vivirás físicamente de nuevo con nosotros en la eternidad cuando regresemos con Jesús al final del período de tribulación de siete años.

[TOM]

Sabes que vamos a subir este video y saben que el Rapto obviamente no ha sucedido aún. ¿Pero sabes qué? Muchos miles de personas van a ver este video y les vamos a pedir ahora mismo... Vamos a tener muchos miles de personas orando por ustedes, orando por quien sea que esté viendo este video o leyendo una transcripción.

Quiero que sepas algo: muchos miles de personas han orado por ti y creo que también podemos estar en el cielo durante esos siete años orando por ustedes.

Pero estamos ahora orando por ustedes. Los amamos. Queremos verlos cuando regresemos con Jesús.

Queremos verte elegir a Jesús. Él es la vida. Es la vida.

[TYLER]

Sí.

[TOM]

¿Algún comentario final, Tyler?

[TYLER]

Sí. Solo como una manera de animarte, porque quiero que sepas que no es demasiado tarde. Quiero animarte. Quiero leer lo que dice la Escritura porque vas a pasar por momentos difíciles. Pero hay esperanza, y la Escritura habla de que mucha, mucha, mucha gente durante este tiempo, en el que te encuentras ahora, se volverán a Jesús y elegirán a Jesús y encontrarán descanso.

Y entonces quiero leerte Apocalipsis 7:9-10 primero.

Dice:

(Apocalipsis 7:9) Después de esto miré, y he aquí una gran multitud, la cual nadie podía contar, de todas naciones y tribus y pueblos y lenguas, que estaban delante del trono y en la presencia del Cordero, vestidos de ropas blancas, y con palmas en las manos,

(Apocalipsis 7:10) y clamaban a gran voz: ¡La salvación pertenece a nuestro Dios que está sentado en el trono, y al Cordero!

Y luego, bajando al versículo 13, dice:

(Apocalipsis 7:13) Entonces uno de los ancianos me habló, diciendo: Estos que están vestidos de ropas blancas, ¿quiénes son y de dónde han venido?

(Apocalipsis 7:14) Yo le dije: “Señor, tú lo sabes”. Y él me dijo: “Estos son los que salen de la gran tribulación. [TYLER – ese eres tú, ese eres tú] Ellos han lavado sus ropas y las han emblanquecido en la sangre del Cordero.

(Apocalipsis 7:15) “Por eso están delante del trono de Dios, y le sirven día y noche en su templo; y el que está sentado en el trono los protegerá con su presencia.

(Apocalipsis 7:16) Ya no tendrán hambre, ni sed; el sol no los fatigará más, ni ningún calor abrasador.

(Apocalipsis 7:17) Porque el Cordero que está en medio del trono los pastoreará, y los guiará a fuentes de agua viva; y Dios enjugará toda lágrima de los ojos de ellos”.

Y quiero animarte con eso. Vas a pasar por algunos momentos difíciles, los momentos más difíciles que el mundo haya visto jamás. Pero hay gozo y hay eternidad y hay descanso y toda lágrima será enjugada de tus ojos, y solo se encuentra en Jesucristo.

Vuélvete a Jesús. Pon tu fe en Jesús. Cueste lo que cueste, cree en Jesucristo.

[TOM]

Los amamos y queremos que elijan a Jesús. Y una vez más, para cerrar, les diré: Busquen una Biblia ahora. Busquen una Biblia, es muy importante. Y recurran a Jesús. Recurran a Jesús.

Él es su única esperanza.

¡Ustedes pueden lograrlo!

[TYLER]

¡AMÉN! Estamos orando por ustedes. Estamos orando por ustedes.